



Mario Delgado dio la bienvenida a Rommel Pacheco a la 4T: “Vas a ser muy feliz”

El diputado abandonó las filas del Partido Acción Nacional y se sumó al proyecto de Claudia Sheinbaum



El presidente del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **Mario Delgado** Carrillo, dio la bienvenida a la Cuarta Transformación al diputado federal **Rommel Pacheco Marrufo**, quien dejó al Partido Acción Nacional (PAN) para unirse al proyecto de Claudia Sheinbaum Pardo.

Durante un evento de la Coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T en Manzanillo, Colima, el líder del partido guinda reconoció al legislador **como un “gran deportista”** por su pasado representando al país en diferentes ediciones de los Juegos Olímpicos, además de su pasión por la política nacional.

[Mario Delgado dio la bienvenida a Rommel Pacheco a la 4T: “Vas a ser muy feliz” - Infobae](#)